

串間市立秋山小学校
学校便り
平成23年7月19日
秋山小学校校長

明るい 強い 正しい
秋山つ子

台風襲来 1学期終了

台風6号が接近しました。風が強かったので、正門横の桜の木が倒れました。後処理は、前回同様、○○○○さんにしていただきました。大変助かりました。

さて、1学期が終了しました。大震災を受けた後の1学期でした。子どもたちの意識も災害や節電に向くようになっています。御家庭でも折にふれ話題にしていたことが大事です。まだまだ東北は大変な状況です。大災害のことを風化させてはいけないと思います。自分に何ができるか考えさせたいものです。

通学路の避難場所確認

子どもたちと一緒に通学途中の避難場所の確認をしました。避難場所として利用できそうなところがありました。通学の途中ということは、近くに大人がいないということです。自分で判断して避難できるようにしていきたいと思います。



日南市の△△さんから、今年はほたるかごとエンジェルランペットと綿の木の苗を寄贈していただきました。秋山の子どもたちの笑顔が好きだということでした。ありがとうございました。

意識調査

1学期を終えて子どもの意識調査を実施しました。4…とてもよい 3…大体よい 2…少しそくない 1…よくない で付けさせました。いくつか御紹介します。（ ）内は4をつけた子どもの数です。

- 学校は楽しい (10)
- あきらめずに問題をといている (7)
- きまりや約束を守っている (7)
- 毎日あいさつをしっかりしている (11)
- 勉強はわかる (3)
- 教科書をすらすら読む (4)
- 持ち物を整理整頓する (3)
- 北方中、北方小での勉強は楽しい (12)

子どもの意識がさらにあがるように取り組んでいきたいと思います。

夏休みは、そうじや洗濯物をたたむことなどの手伝いをはじめ、多くの体験を積ませるよい機会です。計画的に取り組み、夏休みを有意義に過ごさせたいものです。

リズムある生活を送らせ、8月29日の2学期始業日には元気に登校できるようにしてあげてください。

先週市内で、小学生の乗る自転車と自動車がぶつかるという事故が2件発生しました。幸い、軽傷で済みました。事故はいつ起こるかわかりません。子どもたちには、交通ルールのこと、自転車の整備のことなどの指導をしたところです。御家庭でも繰り返し指導をお願いします。また、ぜひ、ヘルメットを購入し、かぶって乗せるようにしてほしいと思います。